

高小だよい

令和6年2月号

みんなの元気で 寒さを吹き飛ばせ！！

2月に入り、寒さも厳しくなっています。しかし、子どもたちは、体育の時間をはじめ休み時間には、運動場で元気に汗を流しています。特に、この時期の自分の目標に向かって縄跳びの練習に取り組み、日々上達する子どもたちの姿は感動的です。

学校・家庭・地域が協働して「たかやっ子」を育てておりますので、よろしくお願いいたします。

【とんどまつり】



1月14日（日）に吉谷グランドで「とんどまつり」が、PTAと地域の方（北部自治会）の協力のもと行われました。前日に、大人を中心に竹やわらで立派なやぐらが組まれました。当日には、子どもたちが持ってきた書初めやお正月飾りが取り付けられ、保護者からの「とんどまつりの由来」の説明の後、児童が点火をして、大きな炎が立ち歓声が上がりました。保護者によるぜんざいが振舞われたり、焼きマシュマロをしたりして楽しいひと時を過ごしました。

【凧あげ】



1年生は生活科の学習で「凧づくり」をします。それぞれの児童が力強い絵をかいて自分だけの凧を作りました。そして、晴れた日に運動場で凧あげをしました。児童が凧を持って走ると、凧があがりました。笑顔いっぱいのひと時でした。

【やさしさの木】



3学期に「やさしさの木」が校長室の前に登場しました。今年は、例年よりも2倍くらい大きい「ビックサイズ」です。この木には子どもたちの「ハートのメッセージ」がいっぱい咲いています。「〇〇さんへ 毎日一緒に遊んでくれてありがとう。いつも笑ってばかりでとても楽しいです。」「〇〇さんへ いつも私に優しくしてくれてありがとう。これからも声をかけたり、場を明るくしたりしてね。」「〇〇さんへ 登下校中に『1列になって。』と言ってすごいね。これからも危険なことをしていたら注意してね。」など、読むと心がほっこりするメッセージばかりです。機会があれば、子どもたちの優しさをご覧ください。

【土曜参観日・教育講演会（PTA 人権教育研修会）】



令和6年1月20日に土曜参観日と教育講演会（PTA 人権教育研修会）が行われました。まず、国語、道徳、図工、体育、学級活動の授業参観では、子どもたちの意欲的に学ぶ姿を見ていただきました。続く、PTA 人権教育研修会では、井原警察署生活安全課の田中宏和課長を講師に迎え「子どもを取り巻く犯罪情勢とトラブル」と題して、井原市や岡山県の子どもたちに関わる犯罪やトラブルのお話を聞き、親をはじめまわりの大人の関わり方などについて学びました。